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Autoria: Vereadora Thainara Faria 

Despacho: 

Araraquara, 

OEFER\00 

2 8 MA!O 2019 

i~7 
Pridente ~ 

) Considerando que as linhas de ônibus urbano são 
coordenadas pela Controladoria do Transporte de Araraquara (CTA); 

Considerando que em 2015, duas empresas foram 
contempladas com o processo de licitação pública das linhas antes operadas pela 
Companhia Trólebus de Araraquara e atualmente assumem a administração do 
Consórcio Araraquara de Transportes (CAT), a qual é responsável pela locomoção de 
passageiros em ônibus urbano dentro da cidade de Araraquara; 

Considerando que tem chegado a este gabinete, diversas 
demandas e reinvindicações acerca da atual situação da linha de ônibus que passa 
pelo bairro Parque Gramado , a qual passa apenas de hora em hora e não passa por 
regiões mais afastadas do bairro, próximas a estrada de terra; 

Requeiro à Mesa, satisfeitas as formalidades regimentai5-& 
seja oficiado ao Senhor Coordenador de Mobilidade Urbana e Presidente d~ 
Controladoria do Transporte de Araraquara (CTA), Nilson Carneiro, ao Senho~ 

1$1 

Gerente da Consórcio Araraquara de Transportes (CAT/NovoCard) e ao Gerent~ 
da Empresa Viação Paraty, para que seja enviada com urgência a esta Casa de Lei~~ 
as seguintes informações: ~ 

U1 
CS) 

~ 
I - Por qual motivo os ônibus do Parque Gramado circulari .... 

no bairro apenas de hora em hora? ~ 

11 - Qual a possibilidade de ampliação dos horários qu~ 
atendem este bairro? c=; 

ii 
iiS 

11 I - Qual a possibilidade de ampliação dos pontos de ôniblj 
no Parque Gramado, principalmente nas proximidades de locais que ainda si 
encontram sem asfaltamento, como por exemplo a Rua Domingos Luis Benassi? 

Página 1 de 2 
Requerimento - ônibus Parque Gramado. 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 0 8 8:5 /2019 

IV- Qual a possibilidade de inclusão de mais ônibus urbanos 
que passam por estas linhas diariamente para atender as demandas e impedir 
maiores prejuízos aos munícipes? 

Araraquara , 15 de Maio de 2019. 

~ 
AINARA FARI 

Vereadora 
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